

Guénange

Le bureau de poste a déménagé

Par Le Républicain Lorrain - Hier à 18:39 - Temps de lecture : 1 min_ Vu 89 fois



La Poste est installée dans ses nouveaux locaux au 1, boulevard de la Division Leclerc. Photo RL

Sans tambour ni trompette, le bureau de poste a changé d'adresse, depuis mardi dernier. Inutile de chercher sa nouvelle adresse sur le site de la Poste, vous ne le trouverez pas.

La Poste a ouvert dans ses nouveaux locaux au 1, boulevard de la Division Leclerc, à l'angle de la place de la République.

Des espaces verts sont en cours d'aménagement par la commune à la place des bâtiments qui avaient été rasés. Marie-Thérèse Ryback, responsable d'espace commercial du secteur de Yutz, a présenté ce site, lumineux et très accueillant, avec des aménagements pour l'accueil de la clientèle.

Le bureau est ouvert de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h du lundi au vendredi et de 9 h à 12 h le samedi. L'ancien bureau est occupé provisoirement par le service de tri. Les boîtes postales ont disparu.